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Wieso entschieden ? Aktuell sind alle Karten gleich. Da gibt es Hardwareseitig keine
Unterschiede.

Aber Sapphire ist mir vom Support her lieber. Hatte hier schon mal was mit Lüfter einer
anderen Karte und hier bekommt man auch hilfe.
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